
 

 

令和４年度第２回安城市ごみ減量推進委員会 次第（結果） 

 

令和４年１０月１９日（水）午後２時～ 

             安城市役所 本庁舎３階 第１０会議室 

１ あいさつ 

 

２ 議題 

（１）一般廃棄物処理基本計画（案）及びパブリックコメントの実施結果

について（資料１～３） 

【委員からの意見】 

（意見）フードバンク、フードドライブについては市民の間でも気持ちが高

まっていて、具体的なご意見もいただいています。高浜市では、今

年の７月頃に市役所の入り口で２日間行っており、生活学校の方と

高浜高校のボランティア部の方とで持ってきた人たちの受け取り

を行い、トラック１台分集まったそうです。刈谷市では、元キャッ

チ社員の方々が主になって、コンビニにかごを置かせてもらい、週

に１回程度取りに行っているようです。日進市では、ＮＰＯ法人が

大々的に行っていて結構賑わっているようです。安城市でも、何と

かどこかでやれいないかという気持ちを持っています。 

（回答）お伺いしました事例を確認し、今後の事業のなかで検討を進めてい

きたいと思います。 

 

（２）一般廃棄物処理基本計画の策定に係る答申（案）について 

   原案のとおり承認 

 

３ 答申 

・杉浦会長から市長へ答申書を交付 

・市長あいさつ 

 

４ その他  

・組成分析見学会 １回目 １１月９日（水）（燃やせないごみ） 

２回目 １１月１０日（木）（燃やせるごみ） 

※１１月７日までに出欠席をご連絡ください。 

・次回委員会 令和５年２月頃予定 

・篠目リサイクルステーション開業 １０月３１日（月） 


